

Laporan Ringkas

Juli

REKAPAN ADUAN PEMERINTAHAN KABUPATEN KARANGANYAR
BULAN JULI 2023

No.	Tracking ID	Nama Pelapor	Judul Laporan	Isi Laporan Awal	Isi Laporan Akhir	Sumber Laporan	Instansi Terdisposisi	Status Laporan
1	6696757	Hastuti	Permohonan bantuan pengadaan mobil layanan umat Masjid	Assalamu'alaikum wr wb kakPerkenalkan kami dari remaja Masjid jami al ikhlas,mau bertanya perihal pengajuan bantuan untuk pengadaan mobil layanan umat gratis masjid jami'al Ikhlas.Cara mengajukan proposal/bantuan bagaiman ya kak.	Assalamu'alaikum wr wb kakPerkenalkan kami dari remaja Masjid jami al ikhlas,mau bertanya perihal pengajuan bantuan untuk pengadaan mobil layanan umat gratis masjid jami'al Ikhlas.Cara mengajukan proposal/bantuan bagaiman ya kak.	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

2	6705022	Wahyu Budi	Penertiban Dan Revitalisasi Pasar Jaten Karanganyar	Maaf ini laporan saya yang kesekian kalinya karena memang tidak ada langkah nyata dari pemerintah desa jaten mengenai penertiban para pedagang di luar area pasar jaten yang mengakibatkan tidak adanya konsumen yang masuk ke pasar jaten. Padahal baru kmaren bulan Juni kami (pedagang pasar jaten) diminta utk membayar sewa kios di pasar jaten tapi kami jualan di dalam pasar itu sepi bgt karena byk nya orang belanja di luar pasar. Kami itu sudah susah pasar jaten diapit INDOGROSIR, LUWES, MITRA dll. Kami cuma	Maaf ini laporan saya yang kesekian kalinya karena memang tidak ada langkah nyata dari pemerintah desa jaten mengenai penertiban para pedagang di luar area pasar jaten yang mengakibatkan tidak adanya konsumen yang masuk ke pasar jaten. padahal baru kmaren bulan juni kami (pedagang pasar jaten) diminta utk membayar sewa kios di pasar jaten tapi kami jualan di dalam pasar itu sepi bgt karena byk nya orang belanja di luar pasar. kami itu sudah susah pasar jaten diapit indogrosir, luwes, mitra dll. kami cuma minta tolong selamatkan pasar jaten sebagai pasar tradisional jangan biarkan pasar jaten sebagai pasar tradisional mati perlahan-lahan. mohon untuk pemerintah pusat	Android	Kecamatan Jaten	Ditutup oleh Sistem
3	6713575	Dzikria	Jalan Rusak Di Karanganyar	Jl. Pringgosari, Kec. Tawangmangu, Kab. Karanganyar, Jawa Tengah mohon diperbaiki karena berlubang dan membahayakan roda 2	Jl. pringgosari, kec. tawangmangu, kab. karanganyar, jawa tengah mohon diperbaiki karena berlubang dan membahayakan roda 2	Website	Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Sistem

Laporan Ringkas

4	6720556	Danik	kenaikan pangkat ASN	Mohon informasi jadwal UKOM kenaikan pangkat ahli muda ke ahli madya nggih. Terimakasih.	Mohon informasi jadwal UKOM kenaikan pangkat ahli muda ke ahli madya nggih. Terimakasih.	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
5	6720898	Anisa	Vaksin	Selamat pagi bapak/ibu, mohon maaf mengganggu waktunya.. Mau bertanya apakah masih ada vaksin booster 1?	Selamat pagi bapak/ibu, mohon maaf mengganggu waktunya.. Mau bertanya apakah masih ada vaksin booster 1?	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
6	6720955	Ara	Reward PTN	Selamat pagi, admin. Dengan saya Fatika, ingin bertanya tentang pengajuan untuk siswa yang lolos di PTN itu bisa dimulai kapan ya? Teman teman saya juga sedang menunggu itu, min.	Selamat pagi, admin. Dengan saya Fatika, ingin bertanya tentang pengajuan untuk siswa yang lolos di PTN itu bisa dimulai kapan ya? Teman teman saya juga sedang menunggu itu, min.	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
7	6720997	Bella	Kartu Indonesia Sehat	Saya mau bertanya bu apa bisa di cekkan untuk pengajuan kis ibu saya apakah sudah di acc atau belum, untuk pengajuan sendiri sudah di lakukan beberapa bulan yang lalu di kelurahan, saat ini saya masih menunggu kabar tp belum ada bu,	Saya mau bertanya bu apa bisa di cekkan untuk pengajuan kis ibu saya apakah sudah di acc atau belum, untuk pengajuan sendiri sudah di lakukan beberapa bulan yang lalu di kelurahan, saat ini saya masih menunggu kabar tp belum ada bu,	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

8	6721027	David	Kartu Indonesia Pintar	Syarat pembuatan KARTU PIP bagaimana ya? Atau bisa dibantu buat surat keterangan dapat bantuan PIP.	Syarat pembuatan KARTU PIP bagaimana ya? Atau bisa dibantu buat surat keterangan dapat bantuan PIP.	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
9	6721069	Abdi	program desa mitra	Selamat Pagi mimin, izin bertanya kami dari BEM SV UNS ingin menyelenggarakan program desa mitra di desa angrasmanis kabupaten karanganyar, nah salah satu program kami yaitu pemeriksaan gratis. Izin bertanya kalau ingin melakukan kerja sama dengan dinas kesehatan apakah bisa di lakukan? Jika bisa bagaimana prosedur nya?	Selamat Pagi mimin, izin bertanya kami dari BEM SV UNS ingin menyelenggarakan program desa mitra di desa angrasmanis kabupaten karanganyar, nah salah satu program kami yaitu pemeriksaan gratis. Izin bertanya kalau ingin melakukan kerja sama dengan dinas kesehatan apakah bisa di lakukan? Jika bisa bagaimana prosedur nya?	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
10	6721105	Eka	NIB	Selamat Pagi, izin bertanya Pak, untuk pendaftaran NIB di karanganyar apakah memerlukan surat pengantar atau bisa langsung mendaftar disana?	Selamat Pagi, izin bertanya Pak, untuk pendaftaran NIB di karanganyar apakah memerlukan surat pengantar atau bisa langsung mendaftar disana?	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

11	6721150	Kuncoro	Jalan rusak	Assallamu'alaikum. ..Selamat Pagi,Perkenalkan saya Bpk.Kuncoro.Mau melaporkan, tolong jalan di sebelah barat taman Pancasila,,tepatnya di barat Ayam Goreng Lupi, atau tepatnya di depan persis toko Tasmanian Celuler, ada jalan yg berlobang sangat memanjang, hampir tiap hari terutama di malam hari selalu memakan korban yg tergelincir jatuh..Tadi malam saja sekitar jam 9 malam sudah terjadi 3 korban terjatuh,,bisa ditanyakan kepada warga sekitar,Jalan itu selalu berlubang secara memanjang walaupun sudah	Assallamu'alaikum...Sel amat Pagi,Perkenalkan saya Bpk.Kuncoro.Mau melaporkan, tolong jalan di sebelah barat taman Pancasila,,tepatnya di barat Ayam Goreng Lupi, atau tepatnya di depan persis toko Tasmanian Celuler, ada jalan yg berlobang sangat memanjang, hampir tiap hari terutama di malam hari selalu memakan korban yg tergelincir jatuh..Tadi malam saja sekitar jam 9 malam sudah terjadi 3 korban terjatuh,,bisa ditanyakan kepada warga sekitar,Jalan itu selalu berlubang secara memanjang walaupun sudah ditambal dengan aspal,,jadi sehabis ditambal dengan aspal,,berselang beberapa hari selalu berlubang lagi secara	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
----	---------	---------	-------------	--	--	---------	--	--------------------

Laporan Ringkas

12	6721198	Novi	air PDAM tidak lancar	<p>Slamat sore pak, sy Novi ijin mau komplek terkait jaringan PDAM di tempat saya, Jungke. Air PDAM tidak mengalir jika pagi jam Stengah 5-jam 7 kadang smpe jam 9 pagi blm mengalir. Sore jam 3-magrib jg blm mengalir. Tahukan bapak ibu pegawai bahwa air itu sumber kehidupan, dan di jam2 seperti di atas adalah waktunya banyak aktifitas menggunakan air seperti mandi, wudhu, cuci baju, cuci piring dll. Sedangkan pas malam hari, wayahe orang tidur malah mili banter banyune. Sudah komplek ke PDAM bbrp bulan lalu tp tetep tidak</p>	<p>Slamat sore pak, sy Novi ijin mau komplek terkait jaringan PDAM di tempat saya, Jungke. Air PDAM tidak mengalir jika pagi jam Stengah 5-jam 7 kadang smpe jam 9 pagi blm mengalir. Sore jam 3-magrib jg blm mengalir. Tahukan bapak ibu pegawai bahwa air itu sumber kehidupan, dan di jam2 seperti di atas adalah waktunya banyak aktifitas menggunakan air seperti mandi, wudhu, cuci baju, cuci piring dll. Sedangkan pas malam hari, wayahe orang tidur malah mili banter banyune. Sudah komplek ke PDAM bbrp bulan lalu tp tetep tidak berubah. Tolong dibenahi sistemnya, Krn trnyt tidak cm di rmh sy, tp di rmh ibu sy wilayah mandungan jg banyak yg seperti itu. Jika seperti itu terus akan</p>	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
13	6732091	Abu Hiedar	orang hilang	<p>Mohon di bantu informasi adik sepupu saya jika terdapat ditemukan di Dinas Sosial Karanganyar a.n. Dewi Anggraeni</p>	<p>Mohon di bantu informasi adik sepupu saya jika terdapat ditemukan di Dinas Sosial Karanganyar a.n. Dewi Anggraeni</p>	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

14	6732133	Diva	Kartu Indonesia Pintar	Selamat sore saya diva izin bertanya, adik saya pemegang KIP tapi ketika registrasi pendaftaran kip kuliah ternyata nik nya tidak terdaftar di DTKS. Solusinya bagaimana ya? Terimakasih	Selamat sore saya diva izin bertanya, adik saya pemegang KIP tapi ketika registrasi pendaftaran kip kuliah ternyata nik nya tidak terdaftar di DTKS. Solusinya bagaimana ya? Terimakasih	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
15	6732151	Naulia	Pendaftaran sekolah anak kurang mampu	Pak mau tnya adik saya terdaftar di dtks kenapa gak bisa daftar jalur Afirmasi padahal anak yatim dan gak ada penghasilan tetap.	Pak mau tnya adik saya terdaftar di dtks kenapa gak bisa daftar jalur Afirmasi padahal anak yatim dan gak ada penghasilan tetap.	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
16	6732196	Maria	survey kesehatan	Selamat pagi.. Mohon maaf ijin bertanya, apakah rekrutment enumerator SKI dinkes karanganyar sudah dibuka njih?	Selamat pagi.. Mohon maaf ijin bertanya, apakah rekrutment enumerator SKI dinkes karanganyar sudah dibuka njih?	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
17	6732217	Suharto	blangko KTP	Asalamualaikum pakk besokk brangko ktp nya apa udah ada ya?	Asalamualaikum pakk besokk brangko ktp nya apa udah ada ya?	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

18	6734998	B202aprilia Rahmawati	Permasalahan Sampah Di Kabupaten Karanganyar	selamat pagi izin melaporkan permasalahan sampah di kabupaten karanganyar yang tak kunjung selesai bahkan mangkraknya bantuan alat pengolah sampah dari China di Tempat Pembuangan Akhir (TPA) Sukosari, Jumantono dan dimohon dengan ini semoga segera terselesaikan untuk menjauhi banyaknya permasalahan yang lebih jauh	Selamat pagi izin melaporkan permasalahan sampah di kabupaten karanganyar yang tak kunjung selesai bahkan mangkraknya bantuan alat pengolah sampah dari china di tempat pembuangan akhir (tpa) sukosari, jumantono dan dimohon dengan ini semoga segera terselesaikan untuk menjauhi banyaknya permasalahan yang lebih jauh	Website	Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Karanganyar	Terverifikasi
19	6735022	B202aprilia Rahmawati	Permasalahan Sampah Di Kcamatan Karanganyar	selamat pagi izin melaporkan masalah sampah di kabupaten karanganayr yang tak kunjung usai bahkan bantuan alat pengolah sampah dari China di Tempat Pembuangan Akhir (TPA) Sukosari, Jumantono dengan ini dimohon untuk segera diselesaikan agar tidak semakin menumpuk masalahnya	Selamat pagi izin melaporkan masalah sampah di kabupaten karanganayr yang tak kunjung usai bahkan bantuan alat pengolah sampah dari china di tempat pembuangan akhir (tpa) sukosari, jumantono dengan ini dimohon untuk segera diselesaikan agar tidak semakin menumpuk masalahnya	Website	Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Karanganyar	Terverifikasi

Laporan Ringkas

20	6735046	B202aprilia Rahmawati	Jalan Dagen-Tasikmadu Yang Rusak Dan Berlubang	<p>Kepada Yth. Bupati Karanganyar, dan Kepada Kepala Dinas PU beserta jajaran. Mohon izin bapak dan ibu. Pantauan saya sebagai salah satu warga Karanganyar, melihat kondisi jalan rusak dan berlubang terlihat di ruas Dagen-Tasikmadu. Aspal mengelupas hingga membuat kubangan di mana-mana. Jalan berlubang ini tak terlihat karena tertutup air hujan. Sehingga banyak pengguna jalan kejeplong saat melintas di jalan berlubang tersebut. Kondisi ini sangat membahayakan pengguna jalan. Kerusakan juga terlihat di timur</p>	<p>Kepada yth. bupati karanganyar, dan kepada kepala dinas pu beserta jajaran. mohon izin bapak dan ibu. pantauan saya sebagai salah satu warga karanganyar, melihat kondisi jalan rusak dan berlubang terlihat di ruas dagen-tasikmadu. aspal mengelupas hingga membuat kubangan di mana-mana. jalan berlubang ini tak terlihat karena tertutup air hujan. sehingga banyak pengguna jalan kejeplong saat melintas di jalan berlubang tersebut. kondisi ini sangat membahayakan pengguna jalan. kerusakan juga terlihat di timur kodim 0727/ karanganyar. selain jalur menuju ke masjid agung madaniyah, jalan ini merupakan akses menuju kompleks</p>	Website	Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat Kabupaten Karanganyar	Ditindaklanjuti oleh Instansi
21	6741391	Ratih Tri Ayu	Jalan Rusak Tangkilan	<p>Nyuwun solusi pak, ds. Tangkilan dalane rusak parah</p>	<p>Nyuwun solusi pak, ds. Tangkilan dalane rusak parah</p>	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
22	6741409	Tenta Adi	Lampu Penerangan	<p>Min, tolong dong lampu merah di stadion 45 itu dibenerin dong</p>	<p>Min, tolong dong lampu merah di stadion 45 itu dibenerin dong</p>	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

23	6741430	Muamar	Tempat sampah di alun-alun	Assalamualaikum wr.wb, selamat pagi pak/bu. Perkenalkan saya Muamar pengunjung setia alun alun Karanganyar. Mungkin untuk pembenahan/evaluasi, mohon disediakan tempat sampah area alun alun (khususnya disekeliling lapangan) karena kami selaku pengunjung dan penikmat kesulitan mencari tempat sampah. Dan pada akhirnya sampah berserakan, terimakasih pak/ibu	Assalamualaikum wr.wb, selamat pagi pak/bu. Perkenalkan saya Muamar pengunjung setia alun alun Karanganyar. Mungkin untuk pembenahan/evaluasi, mohon disediakan tempat sampah area alun alun (khususnya disekeliling lapangan) karena kami selaku pengunjung dan penikmat kesulitan mencari tempat sampah. Dan pada akhirnya sampah berserakan, terimakasih pak/ibu	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
24	6741439	Suparno	jalan rusak ruas jenawi	IJin pak.. Jalan desa lempong , jenawi rusak parah Kapan diperbaiki ?	IJin pak.. Jalan desa lempong , jenawi rusak parah Kapan diperbaiki ?	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

25	6741445	Nur Cholish	jalan rusak	Assalamualaikum Pak bupati yang baik hati... tolong jalan raya tugu boto, depan pasar Klodran colomadu aspal nya sudah rusak ... Minta tolong DPU untuk memperbaiki jalan raya tsb ... Pasar Klodran ... Sudah bagus utk peningkatan ekonomi warganya.. Tapi jalan nya rusak.. Pengunjung malas ke sana..	Assalamualaikum Pak bupati yang baik hati... tolong jalan raya tugu boto, depan pasar Klodran colomadu aspal nya sudah rusak ... Minta tolong DPU untuk memperbaiki jalan raya tsb ... Pasar Klodran ... Sudah bagus utk peningkatan ekonomi warganya.. Tapi jalan nya rusak.. Pengunjung malas ke sana..	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
26	6741451	Suharso	Jalan rusak matesih	Jalan alternatif matesih penghubung desa jenggotan-gantiwarno pak rusak , mohon diperbaiki	Jalan alternatif matesih penghubung desa jenggotan-gantiwarno pak rusak , mohon diperbaiki	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
27	6741457	Fitriyanti	Jalan rusak matesih	Jalan ngrawoh matesih kapan nggih pak diperbaiki	Jalan ngrawoh matesih kapan nggih pak diperbaiki	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
28	6741469	Ahmad Adi	jaln rusak jambangan	Jalan jambangan-plangsalam pak tolong diperbaiki	Jalan jambangan-plangsalam pak tolong diperbaiki	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

29	6741496	Enggar Melano Putri	informasi manajemen networking	Assalamualaikum selamat siang Bapak/Ibu Admin, saya Enggar Melano Putri dari Universitas Diponegoro jurusan Ilmu Pemerintahan angkatan 2020 mendapat tugas dari dosen untuk menghubungi Pemerintah Daerah tempat saya tinggal. Jika berkenan Admin merespon chat saya untuk mengetahui lebih lanjut mengenai bagaimana manajemen networking tentang kerja sama antar daerah yang dilakukan oleh Pemerintah Kabupaten Karanganyar, mohon bantuannya, terimakasih	Assalamualaikum selamat siang Bapak/Ibu Admin, saya Enggar Melano Putri dari Universitas Diponegoro jurusan Ilmu Pemerintahan angkatan 2020 mendapat tugas dari dosen untuk menghubungi Pemerintah Daerah tempat saya tinggal. Jika berkenan Admin merespon chat saya untuk mengetahui lebih lanjut mengenai bagaimana manajemen networking tentang kerja sama antar daerah yang dilakukan oleh Pemerintah Kabupaten Karanganyar, mohon bantuannya, terimakasih	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
30	6741505	Fatah Akbar	Lomba desain	Assalamu'alaikum.. Kapan dimulai sayembara desain kantor bupati pak?	Assalamu'alaikum.. Kapan dimulai sayembara desain kantor bupati pak?	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
31	6741553	Hainidar	jalan rusak lalung	Jalan selatan waduk lalung rusak kapan diperbaiki pak?	Jalan selatan waduk lalung rusak kapan diperbaiki pak?	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

32	6741580	Ilham Adi	masjid gedung kebudayaan	Min masjid selatan gd. Kebudayaan (masjid al-ikhlas, sekarang dirubuhkan) katanya mau dibangun ulang? Kira2 kapan min?	Min masjid selatan gd. Kebudayaan (masjid al-ikhlas, sekarang dirubuhkan) katanya mau dibangun ulang? Kira2 kapan min?	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
33	6741586	Falah Akbar	Forgimala	Untuk kegiatan forgimala biasanya bekerjasama dengan instansi mana saja?	Untuk kegiatan forgimala biasanya bekerjasama dengan instansi mana saja?	Instagram	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
34	6742270	Titin S	Survey Kesehatan Indonesia	Selamat pagi, izin bertanya untuk pembukaan oprec enum SKI kapan ya min? Terimakasih.	Selamat pagi, izin bertanya untuk pembukaan oprec enum SKI kapan ya min? Terimakasih.	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

35	6742294	Fenny Nug	penyakit antrax	<p>Terkait berita Antrax di Gunung Kidul yang diberitakan 23 jam lalu, saya selaku warga kabupaten karanganyar ingin menyarankan agar dinas kesehatan memberikan penyuluhan kepada warga kabupaten karanganyar terkait virus Antrax ini. Karena yang ditakutkan, karena kurangnya pengetahuan sebagian warga, sapi yang suda sakit (tetapi belum mati) malah disembelih dan dikonsumsi. Hal ini takutnya akan berimbas pada kesehatan masyarakat. Mohon sekiranya dipertimbangkan masukan ini. Terima</p>	<p>Terkait berita Antrax di Gunung Kidul yang diberitakan 23 jam lalu, saya selaku warga kabupaten karanganyar ingin menyarankan agar dinas kesehatan memberikan penyuluhan kepada warga kabupaten karanganyar terkait virus Antrax ini. Karena yang ditakutkan, karena kurangnya pengetahuan sebagian warga, sapi yang suda sakit (tetapi belum mati) malah disembelih dan dikonsumsi. Hal ini takutnya akan berimbas pada kesehatan masyarakat. Mohon sekiranya dipertimbangkan masukan ini. Terima kasih. Selamat pagi, selamat beraktivitas, semoga sukses selalu dinas kabupaten karanganyar.</p>	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
36	6742309	Nur	cek darah FT4	<p>Halo min..Mau tanya, di upt labkesda karanganyar mau cek darah FT4 bisa ga ya?</p>	<p>Halo min..Mau tanya, di upt labkesda karanganyar mau cek darah FT4 bisa ga ya?</p>	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
37	6742330	Makmur	KIS	<p>Tanya min. Bagaimana cara Pengaktfian kis karena lama tidak terpakai?</p>	<p>Tanya min. Bagaimana cara Pengaktfian kis karena lama tidak terpakai?</p>	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

38	6742354	Cia	pendaftaran sekolah	Saya salah satu warga Tawangmangu , Mau tanya...Untuk pendaftaran sekolah d Karanganyar khususnya Tawangmangu.. Apakah sudah tidak berlaku sistem Zona....????	Saya salah satu warga Tawangmangu , Mau tanya...Untuk pendaftaran sekolah d Karanganyar khususnya Tawangmangu.. Apakah sudah tidak berlaku sistem Zona....????	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
39	6742429	Kezia	pendaftaran sekolah	Banyak warga yg mengeluhkan bahwa , sistem Zona tdk d berlakukan dg baik..Khususnya warga Tawangmangu, dlm hal ini khususnya SD 05 Tawangmangu , yg mendapatkan murid baru kelas 1 hingga d bagi sampai 3 kelas ..Sdangkan untuk SD 04 hanya mendapatk murid yg kurang dr 30 murid.. Shingga menimbulkan kesenjangan dlm belajar.. Krna ada rumor yg mengatakan bahwa bnyak dr orang tua yg mendaftarkan anaknya dg cara "NITIP" orang dalam.. Pdahal sistem Zona adalah aturan dr pusat yg	Banyak warga yg mengeluhkan bahwa , sistem Zona tdk d berlakukan dg baik..Khususnya warga Tawangmangu, dlm hal ini khususnya SD 05 Tawangmangu , yg mendapatkan murid baru kelas 1 hingga d bagi sampai 3 kelas ..Sdangkan untuk SD 04 hanya mendapatk murid yg kurang dr 30 murid.. Shingga menimbulkan kesenjangan dlm belajar.. Krna ada rumor yg mengatakan bahwa bnyak dr orang tua yg mendaftarkan anaknya dg cara "NITIP" orang dalam.. Pdahal sistem Zona adalah aturan dr pusat yg	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

40	6742459	Hartono	perijinan tempat ibadah	Sbg takmir masjid Nurul Iman Graha Pesona 2 Desa Jati Jaten, kami mengajukan PBG dg persyaratan lengkap termasuk persetujuan warga dan Kepala Desa.. Kami berharap PBG segera dapat kami terima. Apa hambatannya krn tanah yg digunakan Tanah Fasum yg belum diserahkan Develiper ke Pemda guna disertifikatkan a.n.Pemda?	Sbg takmir masjid Nurul Iman Graha Pesona 2 Desa Jati Jaten, kami mengajukan PBG dg persyaratan lengkap termasuk persetujuan warga dan Kepala Desa.. Kami berharap PBG segera dapat kami terima. Apa hambatannya krn tanah yg digunakan Tanah Fasum yg belum diserahkan Develiper ke Pemda guna disertifikatkan a.n.Pemda?	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
41	6742492	Narsi	PKH	Saya bukan orang kaya saya rakyat miskin biasa pak. Saya punya kartu keluarga. Pkh. Tapi saya gk pernah dapat apa2 karna yg megang kartu saya kader nya pak. Terimakasih.Alatat saya Gondang karang sari kec. Jatiyoso Pak.	Saya bukan orang kaya saya rakyat miskin biasa pak. Saya punya kartu keluarga. Pkh. Tapi saya gk pernah dapat apa2 karna yg megang kartu saya kader nya pak. Terimakasih.Alatat saya Gondang karang sari kec. Jatiyoso Pak.	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
42	6742507	Matnuri	Jalan rusak	Mau 17 an jalan adi sumarmo polsek colomadu ke selatan rusak berlubang2 tdk ada yg memperhatikan, kapan Indonesia adil sejahtera.	Mau 17 an jalan adi sumarmo polsek colomadu ke selatan rusak berlubang2 tdk ada yg memperhatikan, kapan Indonesia adil sejahtera.	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

43	6742516	Widi	penerangan jalan	Dari arah palur sampai dengan exit tol karanganyar tidak ada penerangan. Ini kejadian sudah lebih dari 3bulan. Hari ini sudah ada penerangan dari palur sampai dengan rosalia indah namun setelah itu tidak ada sampai jl solo-sragen 10,5km	Dari arah palur sampai dengan exit tol karanganyar tidak ada penerangan. Ini kejadian sudah lebih dari 3bulan. Hari ini sudah ada penerangan dari palur sampai dengan rosalia indah namun setelah itu tidak ada sampai jl solo-sragen 10,5km	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
44	6742537	Bandono	KIS	Mhn petunjuk..utk pengajuan pengalihan kepersertaan dari BPJS..JKN mandiri ke KIS yg dibiayai Pemerintah daerah. Dgn alasan kami Sdh tdk mampu lagi membayar kewajiban BPJS mandiri karena tidak memiliki penghasilan. Syarat syarat nya...???Mhn arahnya	Mhn petunjuk..utk pengajuan pengalihan kepersertaan dari BPJS..JKN mandiri ke KIS yg dibiayai Pemerintah daerah. Dgn alasan kami Sdh tdk mampu lagi membayar kewajiban BPJS mandiri karena tidak memiliki penghasilan. Syarat syarat nya...???Mhn arahnya	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

45	6742549	Vera	perijinan klinik	Selamat pagi, saya Vera dari Alicia Skincare Gondangrejo.2 minggu yang lalu saya kirim surat permohonan untuk pendirian klinik, sampai sekarang saya belum diberi surat balasan. Mohon bantuannya bapak/ibu	Selamat pagi, saya Vera dari Alicia Skincare Gondangrejo.2 minggu yang lalu saya kirim surat permohonan untuk pendirian klinik, sampai sekarang saya belum diberi surat balasan. Mohon bantuannya bapak/ibu	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
46	6742585	Kadir	pendaftaran siswa baru	Assmlkm Wr Wb, pak Bup. Saya mau bertanya apa bayar daftar ulang siswa SMPN 3 Colomadu merupakan wajib bagi siswa ? Kenapa tdk ada stempel sekolah & tanda tangan kepek ? Nuwun, Wass Wr Wb.	Assmlkm Wr Wb, pak Bup. Saya mau bertanya apa bayar daftar ulang siswa SMPN 3 Colomadu merupakan wajib bagi siswa ? Kenapa tdk ada stempel sekolah & tanda tangan kepek ? Nuwun, Wass Wr Wb.	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
47	6745192	Bekti Utomo	SKI	Siang. Apakah DINKES KRA masih menerima surat lamaran SKI 2023.	Siang. Apakah DINKES KRA masih menerima surat lamaran SKI 2023.	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
48	6745213	Brian	SKI	Untuk pengumpulan formulir enumerator, di kumpulkan dimana ya kak?	Untuk pengumpulan formulir enumerator, di kumpulkan dimana ya kak?	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

49	6752830	Vani	pindah penduduk	Mohon untuk panduan layanan pindah datang dari Jakarta ke Karanganyar itu berapa lama ya, karena berkas sudah masuk hari Rabu namun sampai sekarang belum ada whatsapp pengambilan.	Mohon untuk panduan layanan pindah datang dari Jakarta ke Karanganyar itu berapa lama ya, karena berkas sudah masuk hari Rabu namun sampai sekarang belum ada whatsapp pengambilan.	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
50	6752875	Supriyanto	pindah penduduk	Mohon petunjuk pak Kalau mo urus surat pindah secara online dari jawa tengah ke sulawesi bgmana pa?	Mohon petunjuk pak Kalau mo urus surat pindah secara online dari jawa tengah ke sulawesi bgmana pa?	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
51	6752908	Rifki Fathurrahman	jalan rusak	Elamat malam mau melaporkan, jalan rusak sepanjang jalan PASAR GAWANAN COLOMADU SEPANJANG 1 KM rusak parah, mohon perhatiannya https://maps.app.goo.gl/RCA2sYqZWDeZmmsT6?g_st=ic	Elamat malam mau melaporkan, jalan rusak sepanjang jalan PASAR GAWANAN COLOMADU SEPANJANG 1 KM rusak parah, mohon perhatiannya https://maps.app.goo.gl/RCA2sYqZWDeZmmsT6?g_st=ic	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
52	6752938	Kinanti	lowongan kerja	Assalamualaikum maaf mengganggu waktunya kak mau tanya kalau di dinkes itu apakah ada lowongan untuk S.kep aja ya kak terimakasih	Assalamualaikum maaf mengganggu waktunya kak mau tanya kalau di dinkes itu apakah ada lowongan untuk S.kep aja ya kak terimakasih	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

53	6752962	Bety	SKI	Assalamu'alaikum selamat siang Pak/bu, maaf mengganggu. Pak, kemarin tgl 17 saya mendaftar sebagai petugas enumerator, tp saya baru inget hari ini bahwa saya lupa memasukan ijazah dan transkrip nilai pada berkas yg sudah dikirim.Mohon solusi pak.	Assalamu'alaikum selamat siang Pak/bu, maaf mengganggu. Pak, kemarin tgl 17 saya mendaftar sebagai petugas enumerator, tp saya baru inget hari ini bahwa saya lupa memasukan ijazah dan transkrip nilai pada berkas yg sudah dikirim.Mohon solusi pak.	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
54	6752980	Riki Wibowo	KTP	Selamat siang , pak. Ini dengan saya atas nama Riki Wibowo dri Blumbang. Yang kemarin mau buat ktp tetapi untuk ktp nya katanya bisa diambil hari senin- selasa dan kemarin mau diambil kakak saya, karena blankonya Belum ada dan kemarin sepertinya bapak juga belum tau kapan blankonya ada. Jadi saya mau bertanya pak kira- kira ktp saya jadi nya berapa hari lagi ya pak?	Selamat siang , pak. Ini dengan saya atas nama Riki Wibowo dri Blumbang. Yang kemarin mau buat ktp tetapi untuk ktp nya katanya bisa diambil hari senin-selasa dan kemarin mau diambil kakak saya, karena blankonya Belum ada dan kemarin sepertinya bapak juga belum tau kapan blankonya ada. Jadi saya mau bertanya pak kira-kira ktp saya jadi nya berapa hari lagi ya pak?	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

55	6753022	Siswanto	jalan berlubang	Assalamualaikum,. Selamat siang, maaf sebelumnya, Jalan dari gereja perum palur sampai Sri Agung deket palur plaza sampai sekarang blm diperbaiki, katanya nunggu kemarau, knp sampai sekarang tdk ditindak lanjuti , sdh parah bpk, atas perhatian.Lobang2 sdh bnyk.	Assalamualaikum,. Selamat siang, maaf sebelumnya, Jalan dari gereja perum palur sampai Sri Agung deket palur plaza sampai sekarang blm diperbaiki, katanya nunggu kemarau, knp sampai sekarang tdk ditindak lanjuti , sdh parah bpk, atas perhatian.Lobang2 sdh bnyk.	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
56	6753046	Sartono	Bantuan Anggaran	Yth Bapak Bipati,, Mohon petunjuk permohonan Penshutindo Cabang Kra.mengenai :1. Peminjaman kantor ex Dispertan Bid.Sarpras2. Permohonan APBD pd Perubahan 2023(APBD 2022 dan 2023 Penetapan tidak mengajukan)Sebel um dan sesudahnya kami haturkan terima kasih.	Yth Bapak Bipati,, Mohon petunjuk permohonan Penshutindo Cabang Kra.mengenai :1. Peminjaman kantor ex Dispertan Bid.Sarpras2. Permohonan APBD pd Perubahan 2023(APBD 2022 dan 2023 Penetapan tidak mengajukan)Sebelum dan sesudahnya kami haturkan terima kasih.	Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin

Laporan Ringkas

				Sebelumnya mohon maaf apabila mengganggu waktu Bapak/Ibu. Perkenalkan saya Widya Ayu Nirmala Sari, mahasiswa sosiologi dari Universitas Negeri Surabaya. Mohon izin bertanya Bapak/Ibu, apakah untuk saat ini Dinas Sosial Kabupaten Karanganyar menerima mahasiswa magang? Terima kasih, mohon maaf apabila terdapat salah kata dalam penyampaian dan mohon maaf karena saya menyampaikan pertanyaan tersebut melalui whatsapp.	Sebelumnya mohon maaf apabila mengganggu waktu Bapak/Ibu. Perkenalkan saya Widya Ayu Nirmala Sari, mahasiswa sosiologi dari Universitas Negeri Surabaya. Mohon izin bertanya Bapak/Ibu, apakah untuk saat ini Dinas Sosial Kabupaten Karanganyar menerima mahasiswa magang? Terima kasih, mohon maaf apabila terdapat salah kata dalam penyampaian dan mohon maaf karena saya menyampaikan pertanyaan tersebut melalui whatsapp.					Android	Pemerintah Kabupaten Karanganyar	Ditutup oleh Admin
57	6756196	Widya Ayu	magang									